

## coulonges-sur-l'autize

## Talent et générosité pour Haïti

**D**imanche, en l'église Saint-Etienne, le concert en faveur des enfants haïtiens, organisé par le comité des fêtes et l'association Deux mains pour demain, a attiré un public nombreux et généreux. Pendant deux heures, près de cent cinquante personnes ont été charmées et enthousiasmées par les chants de Noël, ceux de jazz, de negro spirituel ou contemporains interprétés avec chaleur et virtuosité par deux chorales, Les voix du Marais de Benet et Culture Mélodie de Vix. Fort applaudies par l'auditoire, les voix harmonieuses de tous ces choristes se sont unies pour un final de trois chants communs dont O Haïti, d'après un texte de Jean Maïau, président de Deux mains pour demain. En présentant son association au public, il a précisé : « Nous avons décidé d'aider les enfants haïtiens en agissant directement auprès des bénéfi-



Au centre, Jean Maïau, président de l'association Deux mains pour demain entouré des choristes.

*ciaires par l'intermédiaire d'un couple de parents d'élèves dans l'école que nous parrainons dans la région de Kenskoff. Merci de votre générosité, la*

*recette de ce concert servira surtout à l'achat de cinquante uniformes car, à Haïti, pour être scolarisés, les élèves doivent tous porter un uniforme ».*

Contact : Maïau Soané, association Deux mains pour demain, 41, rue de la Ceron, 85570 Marsais-Sainte-Radegonde ou soane.maïau@wanadoo.fr